

Nagold

## Rasante Show bei Prunksitzung

Von Uwe Priestersbach 20.02.2017 - 09:29 Uhr



Die SV-Showtanzgruppe begeisterte erneut bei der Pfrondorfer Fasnet. Foto: Priestersbach

Nagold-Pfrondorf - Die Pfrondorfer Fasnet ist und bleibt eine Erfolgsgeschichte: So war die mit vielen Höhepunkten gespickte erste Prunksitzung auch in der 34. Auflage restlos ausverkauft. Begeisterung löste das gut vierstündige Bühnenprogramm aus, das durch Tanz- und Schunkelrunden mit DJ Jogi aufgelockert wurde.

Erneut präsentierten die Akteure unter der Gesamtleitung von Rolf Dürr eine rasante Show auf der Bühne. Unter dem Motto "Afrika – Von Ägypten bis Südafrika" nahmen die Akteure ihr Publikum mit auf eine Reise quer durch das Land der tausend Feuer mit Urvölkern, wilden Tieren, faszinierenden Landschaften und nicht zuletzt der weißen Massai. Kostüme, Kulissen und Showeinlagen waren stimmungsvoll auf das Thema abgestimmt.

"Der Erfolg gibt uns einfach recht, dass wir auf der richtigen Welle liegen", freute sich Rolf Dürr über die tolle Resonanz. Auch in den Pfrondorfer Showtanzgruppe gebe es keine Nachwuchsprobleme, so der Ideengeber der Prunksitzungen.

Für tolle Stimmung sorgten daneben die Guggamusiker mit der "Luschdige Bruat" aus Göttelfingen, die in der Gemeindehalle kräftig einheizten. Durch das Programm führten Manuel Schittenhelm und Daniela Winkler. Nach der Eröffnung der Prunksitzung durch das Prinzenpaar Jayana Hopp und Finn Keller präsentierten die Mitwirkenden rasante Show-Blöcke am laufenden Band. Die SV-Show hatte dabei wieder etliche Hits im Programm – und sorgte für eine heiße Bühnenshow.

Viel Beifall gab es für die Einlagen von Nachwuchsballett, Showtanzgruppe und das SV-Männerballett – für ein furioses Finale sorgte der Auftritt aller Akteure auf der Bühne.

"Das war schon ein gigantischer Abend und wir freuen uns schon auf die zweite Prunksitzung", erklärte Mitorganisatorin Steffi Anton. Doch gehen den Pfrondorfer Fasnetsakteuren eben auch nach 34 Jahren die Ideen nicht aus, lobte Steffi Anton das Engagement von Rolf Dürr, der mit seinen Ideen immer wieder dafür sorgt, dass die Pfrondorfer Fasnet ein Highlight bleibt.

Ehrungen gibt es bei der Pfrondorfer Fasnet ebenfalls, denn Steffi Ostertag wirkt bereits seit 20 Jahren mit, während es Mark Lipp, Markus Schächinger und Dani Bachmann auf 15 Jahre bringen. Seit zehn Jahren sind Daniel Wieland, Carolin Zistler und Anna Fidelak mit von der Partie.

Am Sonntag stieg dann in der Pfrondorfer Halle auch noch die gut besuchte Kinderfasnet mit einem gut dreistündigen Programm für den Nachwuchs. Mit dabei war auch hier die Nachwuchsshowtanzgruppe – nicht fehlen durften die "SV-Stöpsel" im Programm

Für die zweite Prunksitzung am kommenden Samstag gibt es noch einige Restkarten, die im Sportheim Mindersbach (Telefon 07452/2820) erhältlich sind.

Stellenangebote aus der Region Schwarzwald, Schwäbische Alb und ganz Baden Württemberg finden Sie [hier](#).



schwarzwald-bote.de schickt Sie auf Reisen

Zum Gewinnspiel